

140/Intiland/CS/RH/VI/2019

26 Juni 2019

Kepada Yth.

**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan**

Gedung Sumitro Djohadikusumo
Komplek Perkantoran Kementerian Keuangan RI
Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2 – 4
Jakarta 10710

Dengan hormat,

Laporan Hasil Evaluasi Komite Audit PT Intiland Development Tbk (“Perseroan”) terhadap Pelaksanaan Pemberian Jasa Audit atas Informasi Keuangan Historis tahun buku per 31 Desember 2018

Sehubungan dengan pelaksanaan pemberian jasa audit atas informasi keuangan historis tahunan oleh Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris, dengan ini disampaikan laporan hasil evaluasi dari Komite Audit Perseroan terhadap pelaksanaan pemberian jasa dari Akuntan Publik dan Kantor Akuntan Publik sebagaimana terlampir.

Demikian yang kami sampaikan. Terima kasih.

Hormat kami



Ricky Holidi
Direktur

Laporan Hasil Evaluasi Terhadap Pelaksanaan Pemberian Jasa Audit atas Informasi Keuangan Historis Tahunan oleh Akuntan Publik dan/atau Kantor Akuntan Publik

Sehubungan dengan pelaksanaan pemberian jasa audit atas informasi keuangan historis tahunan oleh Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2018, kami telah melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan jasa dimaksud. Berdasarkan hasil evaluasi, dapat disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Kesesuaian pelaksanaan audit oleh Akuntan Publik (AP) dan/atau Kantor Akuntan Publik (KAP) dengan standar audit yang berlaku.

Komite Audit menilai bahwa tim audit yang dipimpin oleh AP yang bertanggung jawab atas perikatan audit laporan keuangan Perseroan telah memaparkan pendekatan dan metodologi audit yang digunakan, metodologi tersebut sesuai dengan pendekatan serta metode yang ditetapkan oleh Moore Stephens International Limited dan sesuai dengan Standar Auditing yang ditetapkan Dewan Standar Profesional Akuntan Publik – Institut Akuntan Publik Indonesia.

2. Kecukupan waktu pekerjaan lapangan

Dalam pelaksanaan pemberian jasa audit di Perseroan, KAP Mirawati Sensi Idris dinilai baik dalam mengelola waktu sehingga dapat melaksanakan audit Perseroan dengan menyeluruh. Berdasarkan pemaparan rencana kerja audit dan kesesuaian dengan pelaksanaan audit, AP tidak menyampaikan perlunya tambahan waktu maupun prosedur yang perlu dilaksanakan, untuk mendukung opini yang diterbitkan.

3. Pengkajian cakupan jasa yang diberikan dan kecukupan uji petik

Cakupan Jasa yang diberikan adalah audit umum atas Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan dan Entitas Anak sesuai dengan Standar Auditing yang ditetapkan Dewan Standar Profesional Akuntan Publik – Institut Akuntan Publik Indonesia.

Uji Petik telah ditentukan oleh AP berdasarkan penilaian risiko dan tingkat materialitas.

4. Rekomendasi perbaikan yang diberikan oleh AP dan/atau KAP

Sampai saat ini tidak ada rekomendasi perbaikan yang diberikan Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris berdasarkan pelaksanaan audit untuk tahun buku 31 Desember 2018.

Demikian laporan kami.

Jakarta, 25 Juni 2019

Hormat Kami,



Thio Gwan Po Micky
Ketua



Hariawan Pribadi
Anggota



Friso Pallinggan
Anggota